
Karten Promis und Glaube 

 

 
 
JÜRGEN KLOPP, Fußball- Trainer  

 
 

JEROME BOATENG, Fußballer 
 

 
„Es kann schon mal vorkommen, dass ich beim 
abendlichen Gebet einschlafe. Trotzdem: Ich 
meine es mit meinem Glauben ganz ernst, 
denn er ist „moralischer Leitfaden“, ohne den 
ich nicht da wäre, wo ich jetzt bin. Ich denke, 
dass ich mir eine gewisse Dankbarkeit 
bewahren möchte. Das ist nur einer der 
Gründe, warum ich am Ende des Tages mit 
meiner Frau Ulla immer gemeinsam zu Gott 
bete.“ 
 

 

Jerome Boateng hat die Jungfrau Maria auf dem 
linken Oberarm tätowiert, auf dem rechten 
Oberarm ein Kreuz, "weil ich Christ bin. Ich lasse 
mir nur Tatoos machen, die für mich eine 
Bedeutung haben." 

 

 
 

ANTHONY UJAH, Fußballer (FSV Mainz 05) 
 

 
 
BEYONCÉ,  Sängerin  

„Ohne Gott wäre ich nie in die Bundesliga 
gekommen. Ich  habe mich dabei nie nur auf 
mein eigenes Talent, sondern vor allem 
auf die Kraft Gottes verlassen! 
Denn mit Gott habe ich einen Vater im 
Himmel, der mich gut leitet, wie es in 
meinem Lieblings-Psalm 23 heißt. Mit 
Mainz 05 hat Gott mir tolle Kollegen 
und Freunde geschenkt. Bei diesem 
wundervollen Club spielen zu dürfen, 
dafür danke ich ihm von Herzen.“ 

 

"Was mich erdet ist, dass ich weiß, dass ich 
immer beschützt bin und dass Gott die Kontrolle 
hat." 
 
Beyoncé betet täglich und versucht, nach 
christlichen Werten zu leben.  



 
 

SELENA GOMEZ, Sängerin 
 

 
 
KATY PERRY, Sängerin  

 
"Wenn ich denke, ich bin alleine, habe ich Gott." 
Selena Gomez ist Katholikin und geht regelmäßig 
zum Gottesdienst.. Ihr Glaube an Gott, so sagt sie, 
habe ihr auch durch die Trennungen geholfen 
 

 
„Ich glaube an Gott und daran, dass da jemand ist, 
der über uns wacht. Und vor dem wir alles, was wir 
tun, verantworten müssen.» 
 
Katy Perry sang als Kind im Gospelchor ihrer 
Gemeinde. Als Teenager nahm sie 2001 sogar eine 
CD mit selbstkomponierten christlichen Liedern auf.  
 

 
 

ECKART VON HIRSCHHAUSEN, 
Moderator, Arzt 
 

 
 

CAMPINO, Sänger der „Toten Hosen“  

 
„Mein Gott ist der Gott der Liebe aus dem Neuen 
Testament. Gott ist wichtig in persönlichen Krisen. 
Bei aller Unwissenheit gibt er einem das Gefühl, 
dass die Welt einen Sinn hat.“ 
 

 
"Immer wieder in meinem Leben habe ich mich mit 
Glauben beschäftigt. Ich denke, dass auch viele 
Leute im Namen des Glaubens unglaublich gute 
Sachen machen, über sich selbst hinauswachsen und 
Kräfte gewinnen, die nur durch ihren Glauben zu 
erklären sind. Niemand denkt groß über den Sonntag 
nach, aber wenn man genau hinguckt, ist unsere 
Gesellschaft, unsere gesamte Kultur wahnsinnig 
durchsetzt und geprägt vom Christentum. Auch 
unsere Gesetze und unser Anspruch auf Freiheit 
bauen auf der christlichen Religion auf." 
 



 
 

STEFAN RAAB, Moderator, Erfinder von Fernseh-
Shows 
 

 
 

SHAKIRA, Sängerin  

 „Ich bin katholisch und ich glaube an Gott.“ 
Außerdem sagt er: „Ich glaube schon, dass da 
jemand ist, der so ein bisschen auf die Welt guckt, 
ob alles okay ist, der aber auch Riesen-Spaß 
versteht. Ich meine - Jesus!  
Nein, ich trete auch nicht aus der Kirche aus! Die 
machen eine ganze Reihe anständiger Sachen mit 
meiner Kirchensteuer.“ 
 

"Ich habe festgestellt, dass ein Leben in der 
Gesellschaft von Gott viel angenehmer und schöner 
ist. Das Wissen, Gott an meiner Seite zu haben, hilft 
mir. Gott ist immer da, in guten und in schlechten 
Zeiten. 
 

 
 

PROFESSOR VOLKER STURM, Arzt und 
Hirnforscher 
 

 
 

RANGA YOGESHWAR, Naturwissenschaftler und 
Fernseh-Moderator 

 
„Ich glaube, dass Gott die Evolution in Gang gesetzt 
hat. Je länger ich mich mit dem Hirn des Menschen 
beschäftige, um so mehr bewundere ich den, der 
es erschaffen hat.“ 
 

Ranga Yogeshwar (W wie Wissen, Quarks&Co.): „Für 
mich als Physiker hat es religiöse Züge, wenn ich mir 
die Struktur des Universums ansehe, wenn ich diese 
gigantische Größe bestaune. In solchen Momenten 
kommt oft die Einsicht: Mein Gott, das ist nicht nur 
einfach Physik, da steckt mehr dahinter!“  
 



 
 

GERHARD ERTL, Chemie-Nobelpreisträger 
 

 
 

PETER GRÜNBERG, Physik-Nobelpreisträger 

 
 „Das Leben ist ein gewaltiges Wunder. Wir 
nähern uns wissenschaftlich den Erklärungen 
an, aber eine Frage bleibt immer bestehen: 
Warum das alles? Hier glaube ich an Gott.“ 
 

 
 „Es gibt mehr, als wir in der materiellen Welt 
sehen oder erfassen können. Da gibt es noch 
was, - ganz sicher sogar.“ 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

PROF. THOMAS SCHIMMEL,  Physiker  
 

 
 
STRYPER, Heavy-Metal-.Band 

 
 „Alles, was wir an Gesetzen, an Ordnung in 
der Natur erkennen, ist ein Hinweis auf Gott, 
den Schöpfer. Wie ein Bild anzeigt, dass einen 
Maler gibt, so verweist die Schöpfung auf 
Gott.“ 
 
 
 
 

 
Bekannt für ihren christlichen Glauben, ist 
Stryper weit mehr als nur eine 'Christian Metal' 
Band. Wegweisend im christlichen Metal, mit 
außergewöhnlichem Crossover Erfolg, ist 
Stryper einfach eine respektierte Heavy Metal 
Band.  
 



 
 

LAUREN DAIGLE, Sängerin, Songwriterin 
 
 

 

Lauren Daigle erreicht mit christlichen Liedern 
in den USA und darüber hinaus ein Millionen-
Publikum. So erreichte allein ihr Gebets-Song 
„You say“ bei Youtube über 200 Millionen 
Aufrufe (Stand April 2021).  Sie sagt. „Wir als 
Christen haben ein Erbe. Es geht um die Liebe 
Christi und darum, die Musik zu durchdringen 
und die Herzen der Menschen (…) zu 
erreichen. Darum geht es in der Musik: das 
Erbe der Liebe weiterzugeben.“ 
 

 

 
 

TERENCE HILL, Schauspieler  
 

 
 

JOSHUA KIMMICH, Fußballer  

 
«Glaube ist kostbar und extrem persönlich» 
Terence Hill ist bekannt als kongenialer 
Partner von Bud Spencer. Weniger bekannt ist, 
dass Hill auch seinen katholischen Glauben 
praktiziert. «Ich rede nicht viel darüber, weil 
der Glaube eine kostbare und extrem 
persönliche Sache ist 

 
Orientierung bezieht Joshua Kimmich auch aus 
seinem christlichen Glauben, in dem er erzogen 
wurde. In einem Interview mit der BILD-Zeitung 
im Juni 2016 bekannte er sich dazu. Auf die 
Frage „Sie tragen ein Armband mit einem Kreuz. 
Sind Sie gläubig?“ antwortete Kimmich: 
„Ja ich bin gläubig!“  Das Armband ist ein 
Geschenk von seiner Freundin. 
 
 
 



 
 

DAVID ALABA,  Fußballer 
 
 
 

 

 
 
WIGALD BONING, Moderator, Comedy 

„Meine Kraft liegt in Jesus.“ hat David Alaba 
schon öfters gesagt.  
 
Auch über Twitter sendete er bereits diese 
Message raus in die Welt (siehe unten). 
Überhaupt nutzt David Alaba hin und wieder 
die sozialen Netzwerke um auf den Glauben an 
Jesus Christus aufmerksam zu machen. So 
postete er im in origineller und zum 
Nachdenken anregender Weise via Twitter: 
 
„Leben ohne Gott ist wie Fußball ohne Ball!“ 

„Ich bin ein begeisterter Beter und wende mich 
relativ häufig, mehrmals pro Woche, an meinen 
persönlichen Gott, zu dem ich eine gute 
Beziehung pflege.“ 
 
Bereits Ende vergangenen Jahres bekannte sich 
Boning, der vor Jahren aus der katholischen 
Kirche ausgetreten ist, zum Glauben an Gott 
und stellte sich demonstrativ hinter die Kirche. 
Dabei erklärte er, dass er mittlerweile 
manchmal wieder Gottesdienste besuche, und 
betonte überdies:   „Ich halte die Kirchen für 
wichtiger denn je.“ 
 
 

 
 

ROMAN BÜRKI, Torwart 

 

 
 
MARCO ROSE, Trainer  

Roman Bürki und seine 
Freundin Marlen Valderrama-Alvaréz teilen  
den christlichen Glauben, den sie durch einige 
ihrer Tattoos zum Ausdruck bringen. 

Neben dem Vater Unser am Rücken hat sich 
Roman Bürki auch Maria und Jesus auf dem 
Unterarm tätowieren lassen.  

 

Marco Rose wuchs in einem Elternhaus auf, in 

dem der Glaube keine Rolle spielte. In einem 

Interview sagte er:  „Ich glaube an Gott. Ich 

habe eine spannende Geschichte hinter mir. In 

der DDR wurde ja eher atheistisch erzogen. Ich 

bin auch nicht getauft und habe mich trotzdem 

über gewisse Lebensumstände entschieden, mit 

Gott zu leben.“ 
 



 
 
PROFESSOR HEINO FALCKE, Physiker, 
Astronom 
 

 
 

HANSI FLICK, Trainer  

„ Im Alter von 14 Jahren habe ich das erste 
Mal erfahren, dass Gott „etwas Nahes“ ist.  
„Bei Gott kann ich Ruhe finden, das ist ein 
tröstender Gedanke. -  
Die Schöpfungsgeschichte ist eine wunderbare 
Geschichte, die uns auf eineinhalb Seiten alles 
erklärt, was es bedeutet, Mensch in dieser 
Schöpfung zu sein, die Schritt für Schritt 
entstanden ist. Die Urknalltheorie liefert dann 
die physikalischen Details.“ 

„Der  Glaube an Gott treibt mich an, immer am 
Ball zu bleiben und mein Bestes zu geben. Er 
schenkt mir aber auch Kraft, mit Niederlagen 
umzugehen.“ 

 
 
RAY GARVEY, Sänger, Songwriter 
 

 
 

LEWIS HAMILTON, Formel-1-Weltmeister 

„Ich bin der Überzeugung, dass Gott uns alle 
anders geschaffen hat. Mit dem Segen Gottes 
können wir sein, was und wer wir wollen, 
unabhängig von Geschlecht, Hautfarbe oder 
sexueller Präferenz. Mein 
Glauben ist durch eine persönliche Beziehung 
zu Gott geprägt, die ich im täglichen Gebet 
pflege. Ich wurde katholisch geprägt, heute bin 
ich sehr gläubig, ohne in einer Kirche zu sein. 
Durch meinen Glauben kann ich vieles 
positiver im Alltag sehen. Ich sage zu Gott: 
‚Führ mich, denn ich weiß nicht, wo das alles 
hinführen soll.‘  

Formel-1-Superstar Lewis Hamilton betonte in 
der Vergangenheit des Öfteren, dass er aus dem 
christlichen Glauben Kraft und Orientierung für 
sein Leben:  
„Ich bin sehr gläubig. Ich verlasse mich viel auf 
Gott.“ Zu seinen Fans sagte er. „Sagt euch: Du 
kannst es! Glaube an dich selbst. Gott segne 
euch.“ 
 



 
 

 

LISA und LENA, Influencerinnen 

 

 
 
MOTSI MABUSE, Tänzerin  

 

Die Zwillinge Lisa und Lena, die mit ihren 
Videos auf Instagram und Facebook weltweit 
Millionen von Jugendlichen erreichen, sind für 
viele Jugendliche Vorbilder (Influencer). Der 
christliche Glaube spielt auch im Leben der 
Zwillinge eine wichtige Rolle. So bekannten sie 
sich letztes Jahr in einem YouTube-Clip zu 
ihren Glauben an den dreifaltigen Gott und 
performten leidenschaftlich zu folgenden 
Textzeilen: „Wir glauben an Gott, den Vater. 
Wir glauben an Jesus Christus. Wir glauben an 
den Heiligen Geist. ER hält uns am Leben.“ Sie 
gehören zu einer christlichen  Jugendgruppe in 
einer evangelischen Freikirche und , beten 
täglich“. Lisa wird dabei mit folgenden Worten 
zitiert:  „Die Kirche ist ein hammer Ort.“ 

 

 
 
 
Erst vor kurzem gab die Profi-Tänzerin Motsi 
Mabuse, die als Jurorin in der RTL-Show „Let’s 
Dance“ einem großen Publikum bekannt wurde, 
via Instagram bekannt, , dass sie Leidenschaft im 
Leben mit dem Glauben an Gott verbindet. 
 
„Es ist egal von wo du kommst, was du hast 
oder nicht, was die fehlt und wovon du zu viel 
hast. Alles, was du brauchst, ist der Glaube an 
Gott, eine unsterbliche Leidenschaft für das, 
was du tun und was du in diesem Leben 
erreichen möchtest 

 


